



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

**ACARA : PELEPASAN CALON PASKIBRAKA
NASIONAL DAN PROVINSI JAWA
BARAT UTUSAN KABUPATEN BEKASI
TAHUN 2023**

HARI/TGL : RABU, 05 JULI 2023

PUKUL : 14.00 s/d SELESAI

**TEMPAT : AULA KH. NOER ALI, GEDUNG BUPATI
BEKASI**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَ الشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَ اخْلُقْ عَقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُهَا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA.

YTH. KETUA DPRD KABUPATEN BEKASI;

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YTH. KOMANDAN SUBDENPOM JAYA/2-3
KABUPATEN BEKASI;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. CAMAT CIKARANG UTARA;

YSH. KEPALA SEKOLAH SMA PRESIDEN;

YSH. PLT. KETUA KNPI KABUPATEN BEKASI;

YSH. KETUA PURNA PASKIBRAKA INDONESIA
KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA PELATIH DAN PENGURUS PURNA

PASKIBRAKA INDONESIA;

YSH. ORANG TUA ATAU WALI CALON PASKIBRAKA;

SERTA ANAK-ANAKKU ANGGOTA PASKIBRAKA
KABUPATEN BEKASI TAHUN 2023 YANG SAYA
BANGGAKAN.

ASSALAMUALAIKUM WR.WB.

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR
KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN
HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL PADA
ACARA **PELEPASAN CALON PASKIBRAKA
TINGKAT NASIONAL DAN PROVINSI JAWA
BARAT UTUSAN KABUPATEN BEKASI**, DALAM
KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT.

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA
JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW,

KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

ADIK-ADIK CALON PASKIBRAKA YANG SAYA BANGGAKAN,

PERTAMA-TAMA SAYA INGIN MENGUCAPKAN SELAMAT DAN APRESIASI KEPADA ADIK-ADIK YANG TELAH TERPILIH SEBAGAI CALON PASKIBRAKA TAHUN 2023 TINGKAT KABUPATEN BEKASI, DAN YANG BERHASIL MEWAKILI KABUPATEN BEKASI KE TINGKAT PROVINSI DAN NASIONAL.

KITA TAHU BAHWA, PASUKAN PENGIBAR BENDERA PUSAKA MERUPAKAN PASUKAN YANG TERDIRI DARI PELAJAR-PELAJAR TERBAIK YANG TELAH MELALUI TAHAPAN SELEKSI UNTUK BERTUGAS DI TINGKAT KABUPATEN/KOTA, TINGKAT PROVINSI DAN NASIONAL.

ANGGOTA PASKIBRA YANG TERPILIH MENJADI PERWAKILAN KABUPATEN BEKASI DI TINGKAT PROVINSI DAN NASIONAL TELAH MENUNJUKKAN KEMAMPUAN DAN KEBERANIAN YANG LUAR BIASA DALAM MENGHADAPI TANTANGAN DAN TEKANAN DALAM MENJALANKAN TUGAS YANG MULIA INI. KEDISIPLINAN, KEGIGIHAN, DAN SEMANGAT JUANG YANG DITUNJUKKAN OLEH PARA ANGGOTA PASKIBRA TELAH MENJADI TELADAN BAGI GENERASI MUDA KABUPATEN BEKASI.

ALHAMDULILLAH DI TAHUN INI KABUPATEN BEKASI KEMBALI BERHASIL MELOLOSKAN PASKIBRAKA HINGGA TINGKAT PROVINSI DAN TINGKAT NASIONAL, YANG TERDIRI DARI 1 (SATU) PUTRA CALON PASKIBRAKA YANG BERTUGAS DI TINGKAT PROVINSI, DAN 1 (SATU) PUTRA YANG TERPILIH MEWAKILI JAWA BARAT UNTUK BERTUGAS DI TINGKAT NASIONAL.

SEMOGA CALON PASKIBRAKA YANG BERTUGAS NANTI BAIK DI TINGKAT KABUPATEN, PROVINSI MAUPUN NASIONAL DIBERIKAN KELANCARAN DAN KESUKSESAN. AAMIIN YAA RABBAL AALAMIIN.

ADIK-ADIK CALON PASKIBRAKA YANG SAYA BANGGAKAN,

BESAR HARAPAN KAMI KEPADA ADIK-ADIK UNTUK MEMBAWA NAMA BAIK KABUPATEN BEKASI. SAYA BERPESAN AGAR ADIK-ADIK DAPAT MENJALANKAN TUGAS SEBAIK-BAIKNYA SERTA MENGHARUMKAN NAMA KABUPATEN BEKASI DI TINGKAT NASIONAL DAN PROVINSI.

SAYA JUGA INGIN MENGAJAK SELURUH MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI UNTUK MEMBERIKAN APRESIASI DAN DUKUNGAN PENUH KEPADA PARA ANGGOTA PASKIBRA YANG TELAH MENJADI PERWAKILAN KITA DI TINGKAT PROVINSI

DAN NASIONAL. MARI KITA JADIKAN PRESTASI MEREKA SEBAGAI INSPIRASI BAGI KITA SEMUA UNTUK TERUS BERJUANG, DAN MEMBERIKAN YANG TERBAIK DALAM SETIAP LANGKAH YANG KITA AMBIL.

AKHIR KATA SELAMAT BERTUGAS UNTUK ADIK-ADIK KEBANGGAAN KABUPATEN BEKASI YAKNI, ANANDA RAJA SHIAM AL-GHIFARY PANJIYOGA YANG AKAN BERTUGAS DI TINGKAT NASIONAL, SERTA ANANDA NOVAL ARDHANA ALFI NASRI YANG BERTUGAS DI TINGKAT PROVINSI JAWA BARAT.

ADIK-ADIK CALON PASKIBRAKA YANG SAYA BANGGAKAN,

DEMIKIAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

Pj. BUPATI BEKASI
TTD
Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.